## **Geschichte SVAW**

1964	Gründung Sport <b>club</b> Affoltern-Weier
1904	Zweck: körperliche Ertüchtigung und Pflege der Kameradschaft
	Die Trainings finden auf dem Sportplatz Sandacker statt
	·
	Es wird vor allem Fussball gespielt und das Vereinsleben gepflegt
1071	Jahresprogramm: Vereinsreise, Fondue-Abend, Familienabend
1971	Neubau Turnhalle und neues Schulhaus
	Den Vereinen steht nun nebst dem Sportplatz Sandacker (auf
	diesem Platz steht heute die Schaukäserei) auch eine Turnhalle
	sowie ein Mehrzweckraum zur Verfügung
	Der Sport <u>club</u> Affoltern-Weier stellt beim Bernischen
	Kantonalturnverein ein Aufnahmegesuch. In Aussicht stehen vor
	allem die Teilnahme an Turnfesten und der Besuch von
4070	Leiterkursen.
1972	Der Kantonalturnverein schlägt eine Namensäderung auf
	Sport <u>verein</u> Affoltern-Weier vor. Unter diesem neuen Namen wird
	die Aufnahme im Turnverband Oberaargau-Emmental sowie im
	Eidgenössischen Turnverein ETV (später STV) vollzogen. Für die
	beiden Sportverbände gilt 1972 als unser Gründungsjahr.
	Die neue Turnhalle wird mit einem Dorffest eingeweiht. Zu diesem
	Anlass organisiert der SVAW das erste Dorfturnier.
	Neu gibt es im Verein auch eine Damenriege, eine Männerriege
	und eine Jugendriege.
1973	Bereits im 2. Jahr der Mitgliedschaft im Turnverband Oberaargau-
	Emmental organisiert der SVAW die Turnfahrt auf dem Pöli.
	Das Turner-Lotto findet neu im Gasthof Löwen statt.
1974	Die Damenriege wird im Frauenturnverband Oberaargau-
	Emmental aufgenommen und damit auch im Schweiz.
	Frauenturnverband
1977	Anschaffung der ersten Vereinsfahne
	Der SVAW organisiert eine zünftige Fahnenweihe.
	An 2 Wochenenden gibt es 5 Tanzabende, Darbietungen von
	Dorfvereinen sowie der Kunstturngruppe Kirchberg und eine
	Turnervorstellung des SVAW.
	Zudem wird der 1. Geländelauf Affoltern im Festprogramm
	integriert.
1980	Im Jahresprogramm wird neu eine Vereinsmeisterschaft
	aufgenommen. Dieser vereinsinterne Wettkampf bleibt 15 Jahre
	lang fix im Jahresprogramm.

1988	Bau der Schaukäserei auf dem bisherigen Sportplatz Sandacker.
	Oberhalb der Turnhalle wird als Ersatz ein neuer Sportplatz
	gebaut.
	Neben dem ebenfalls neu erstellten Tartan-Platz erstellt der
	Sportverein ein Fundament und baut darauf eine gebrauchte
	Baubaracke auf.
	Darin werden diverse Geräte des Vereins sowie die von der
	Gemeinde finanzierte Hochsprungmatte verstaut.
1989	3-tägige Sportplatz-Einweihung
	Der SVAW organisiert die Festwirtschaft, die Tombola, die Bar und
	eine Turnervorstellung.
	Festhütte für 700 Personen
	Am Sontag organisiert der SVAW die Verbandsmeisterschaft im
	Sektionsturnen des Turnverbandes Oberaargau-Emmental
1994	30. Vereinsjubiläum (gerechnet ab Gründung 1964) Es wird wieder
	zünftig gefeiert mit Turnervorstellung, Bar, Disco und
	Festwirtschaft.
	Zudem wird anlässlich des Jubiläums die Turnfahrt in Affoltern
	durchgeführt.
1996	20ster und bis auf weiters letzter Geländelauf Affoltern
	Neuer Vereins-Trainer blau-bunt
1997	Als Ersatz für den Geländelauf führt der SVAW erstmals ein
	Unihockey-Turnier durch. Dieser Anlass wird in den Folgejahren
	zum wichtigsten Anlass unseres Jahresprogrammes.
2001	Neuer Vereins-Trainer Adidas blau
2005	Die Aktiven sind beim legendären Unihockey-Tunier Gambach
	Open in Fribourg dabei und bestreiten ab Herbst 05 erstmals die
	Wintermeisterschaft im Unihockey. Der Stellenwert dieser
	Sportart steigt in unserem Verein stetig.
2006	10. Unihockeyturnier – neu mit Kostüm-Kategorie am Freitag
2009	Neue Vereinsbekleidung Erima rot-schwarz
2012	Jubiläums-HV in der Waldhütte Huttwil. Wir feiern 40 Jahre SVAW
	(seit Beitritt zum STV)
2014	Löwen wird geschlossen, daher Stammlokal neu Sonne Affoltern
2016	20. Unihockeyturnier – neu mit Barwagen
2017	Sonne wird geschlossen, daher zügeln wir die Fahne in die
	Schaukäserei
	Viele Einsätze am Bernisch Kantonalen Schwingfest im Weier
2020	Unsere Fahne muss dem Umbau in der Schaukäserei weichen.
	Daher zügeln wir diese ein weiters Mal. Sie ist nun im Koi

Gartenteich Häusernmoos und war somit in sämtlichen Gasthöfe der Gemeinde.  Neue Vereinsbekleidung hellblau-schwarz.  Ersatz unserer defekten Vereinsfahne durch eine strapazierfähigere mit gleicher Optik.	
Neue Vereinsbekleidung hellblau-schwarz. Ersatz unserer defekten Vereinsfahne durch eine	en :
Ersatz unserer defekten Vereinsfahne durch eine	en .
	en
strapazierfähigere mit gleicher Optik.	en .
	en
Turnbetrieb ab Mitte März bis Anf. Juni sowie ab Ende Okt. weg	
Corona eingestellt.	
Turnfahrt, Turnfest und Jugitag sowie Unihockeyturnier finden	
nicht statt	
2021 Ski-Weekend findet wegen Corona nicht statt	
HV nur schriftlich möglich	
Jugitag dezentral – alle Jugis bestreitet den Wettkampf auf ihrer	
eigenen Anlage.	
Turnerausflug Schloss Trachselwald – Forum Sumiswald + Brätel	า
Erstmals bieten wir das Trainingsprogramm Winterfit an	
2022 Wir feiern 50 Jahre SVAW	
Daher organisieren den UBS Kids Cup in Affoltern und die DV de	;
TBOE im Weier.	
Jubiläumsausflug Fritzenfluh-Brestenegg mit Bräteln in der	
Eriswiler Waldhütte.	